

Se retira Estados Unidos de tres de sus ilegales bases militares en Siria



Teherán, 2 sep (RHC) Estados Unidos ha abandonado tres de sus ilegales bases militares en Siria, un día después de que completara su humillante salida de Afganistán.

La cadena iraní de habla árabe *Al-Alam*, ha informado, citando una fuente militar, que tres de las bases militares de EEUU en Siria han sido evacuadas y que se espera que lo mismo ocurra con las bases de

Washington en Iraq.

Conforme al reporte, uno de los recintos libres ya de tropas estadounidenses es el que se encuentra en el campo petrolífero de Al-Omar, situado en la provincia de Deir Ezzor (este de Siria), y considerado una de las bases más grandes de las fuerzas estadounidenses en el país árabe.

La fuente ha agregado que las otras dos bases evacuadas están ubicadas cerca de la ciudad de Al-Qamishli, en la provincia de Al-Hasaka, en el noreste de Siria.

La evacuación de las referidas bases sirias se ha producido un día después de que dos cohetes impactaran la base militar estadounidense en el campo gasífero de Konico, en el este de Deir Ezzor.

Las tropas e instalaciones militares estadounidenses en Siria, establecidas sin el consentimiento del Gobierno del país árabe, son cada vez más blanco de ataques con misiles, mientras crece el rechazo popular a la presencia militar estadounidense en el país árabe que comenzó en 2014 bajo el pretexto de luchar contra el grupo terrorista Daesh.

Hadi al-Ameri, líder de la coalición Al-Fath en el Parlamento iraquí, reclamó el martes la salida de todas las fuerzas estadounidenses como máximo hasta el 31 de diciembre de este año y dejó claro que a las fuerzas extranjeras que "Irak no es Afganistán".

Las declaraciones de este destacado líder de las Unidades de Movilización Popular (Al-Hashad Al-Shabi, en árabe) se produjeron la misma jornada en que Washington concluyó la evacuación de sus tropas de Afganistán, dando fin así a una campaña invasiva de dos décadas, la cual es considerada la guerra más larga de EEUU.

Observadores y analistas subrayan que la nueva tendencia de Washington a reducir su presencia, no deseada en la región, refleja que EEUU ya no tiene más remedio que poner fin a su injerencia en los asuntos de otros países.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/268835-se-retira-estados-unidos-de-tres-de-sus-ilegales-bases-militares-en-siria>



Radio Habana Cuba